

Informationen zum Datenschutz nach Art. 13 DSGVO

**Anlässlich der Durchführung der jährlichen Befragung der Absolventinnen und Absolventen
durch die Hochschule Aalen
(Kooperationsprojekt mit dem Institut für angewandte Statistik istat)**

Verantwortlich im datenschutzrechtlichen Sinne

Hochschule Aalen
Beethovenstraße 1
73430 Aalen
info@hs-aalen.de
Telefon 07361 576 - 0.

Kontakt Daten Datenschutzbeauftragte

Hochschule Aalen
Datenschutzbeauftragte
Beethovenstraße 1
73430 Aalen
07361 – 576 1072
datenschutz@hs-aalen.de

Zweck der Datenverarbeitung

Durchführung der Befragung der Absolventinnen und Absolventen gemäß Qualitätsmanagementsatzung der Hochschule Aalen, § 5 Abs. 3 (Fassung vom 06.04.2023).

Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Rechtsgrundlage für die Erhebung, Verarbeitung und Speicherung Ihrer Daten ist Art. 6 Abs. 1 lit. e) DSGVO i.V.m. § 5 Abs. 4 und § 12 Abs. 1 Landeshochschulgesetz (LHG) i.V.m. § 5 Abs. 3 der Qualitätsmanagementsatzung der Hochschule Aalen (Fassung vom 06.04.2023) sowie § 26 Abs. 3 Satzung der Hochschule Aalen – Technik und Wirtschaft über die Verpflichtung zur Angabe von personenbezogenen Daten sowie über die Verarbeitung von personenbezogenen Daten zur Erfüllung von Aufgaben der Hochschule vom 02.12.2021.

Empfänger der personenbezogenen Daten

Die Daten zur Durchführung der Befragung der Absolventinnen und Absolventen werden ausschließlich innerhalb der Hochschule Aalen verarbeitet und somit weder an den Kooperationspartner (Institut für angewandte Statistik) noch an Dritte weitergegeben. An der Hochschule haben nur die Mitarbeitenden Zugang zu den Daten, die unmittelbar mit der Organisation der Befragung der Absolventinnen und Absolventen betraut sind.

Speicherdauer

Die personenbezogenen Daten werden ca. ein Jahr nach Befragungsstart gelöscht.

Betroffenenrechte

Nach der DSGVO stehen Ihnen unter den im Gesetz genannten Voraussetzungen folgende Rechte zu:

- Sie haben das Recht, Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten und/oder unrichtig gespeicherte Daten berichtigen zu lassen.
- Sie haben darüber hinaus das Recht auf Löschung oder auf Einschränkung der Verarbeitung oder ein Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung.
- Sie haben das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die Rechtsvorschriften verstößt.

Aufsichtsbehörde im Sinne des Art. 51 Abs. 1 DSGVO über die Hochschule Aalen ist gemäß § 25 Abs. 1 LDSG der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg, poststelle@fdi.bwl.de.

**Privacy Notice (persuant to Art. 13 GDPR)
On the occasion of the annual survey of graduates
by Aalen University of Applied Sciences
(project partnership with the Institute for Applied Statistics isat)**

Contact details of the data controller

Aalen University of Applied Sciences, represented by its president
Beethovenstr. 1
73430 Aalen, Germany

Phone: +49 (0)7361 576-0
E-Mail: info@hs-aalen.de
Website: www.hs-aalen.de

Contact data for data privacy

Aalen University of Applied Sciences
Data Privacy Officer
Beethovenstr. 1
73430 Aalen
E-Mail: datenschutz@hs-aalen.de

Scope of data collection, processing and use

Conducting the survey of graduates in accordance with the quality management regulations of Aalen University of Applied Sciences, § 5 (3) (version dated April 6, 2023).

Legal basis for processing personal data

The legal basis for the collection, processing, and storage of your data is Art. 6 (1) lit. e) DSGVO in conjunction with § 5 (4) and § 12 (1) of the State University Law (LHG) in conjunction with § 5 (3) of the Quality Management Regulations of Aalen University (version dated April 6, 2023) and § 26 (3) of the Regulations of Aalen University of Applied Sciences – School of Engineering and Business on the obligation to provide personal data and on the processing of personal data for the fulfillment of tasks of the university dated December 2, 2021.

Recipients or categories of recipients of the personal data

The data collected for the purpose of conducting the graduate survey will be processed exclusively within Aalen University and will therefore not be passed on to the cooperation partner (Institute for Applied Statistics) or to third parties. Within the institution of higher education, only members of staff who are directly involved in organizing the graduate survey have access to the data.

Data retention and deletion

The personal data will be deleted approximately one year after the start of the survey.

Your rights as a data subject

European General Data Protection Regulation (GDPR), each data subject has the following rights:

- You have the right to obtain information about the data stored about you and/or to have incorrect data corrected.
- You also have the right to erasure or restriction of processing or the right to object to processing.
- You have the right to lodge a complaint with a supervisory authority if you believe that the processing of your personal data violates the law.

Finally, you also have the right to submit a complaint with the Data Protection Authority of the state Baden-Württemberg: Der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg, E-Mail: poststelle@ldi.bwl.de